
        

 

 

ホーム >> ニュース >> 2013-14年度国際ロータリーのテーマが発表されました 

 

 

 

 6月≪ロータリー親睦活動月間≫ 例会プログラム＝次年度 4大委員長活動方針  

                     於：ロワジールホテル旭川 2Ｆ コスモス 

（6月 4日 1038回例会の記録） 

開 会 宣 言 宮永 SAA 
 

只今より、1038回例会を開催します。 

会長、点鐘をお願い致します！ 

 

会  長  挨  拶 小柳 会長 

皆様おはようございます。先週は京都モーニング RC の久保さんがいらっしゃ

いました。「朋あり遠方より来る また楽しからずや」ロータリーの友情、久保

さんに感謝です。偶々、昨日の昼に西武デパートに行きましたら「京都老舗の

会」という催しをしておりました。 初日という事で舞妓さんによる踊りがあ

り、お茶席もあったりと京都の雅を昼時に一瞬味わって参りました。     

踊っていた舞妓さんですが、京都モーニングの周年行事で行った時に居た舞妓

さんの様な気がしました。 二年前の京都の周年時を思い出しました。 

本日の例会プログラムは、次年度会長・幹事さんの活動方針の発表ですが、 

その後、うちのクラブで一番京都が似合うアメリカ帰りの友重さんにお土産話

をお願いしてありますので、お楽しみにしていて下さい。   

会長挨拶と致します。ありがとうございました。 

 

会 務 報 告 嵯城 幹事 

1） 国際ロータリー第２５００地区 2015～16年度ガバナー事務所より、 

ロータリー財団セミナー並びに米山記念奨学会セミナーの案内状 収受。 

場 所  旭川グランドホテル  日 時  ７月２６日（日） 

★ 米山記念奨学会セミナー： 開会 10：30  閉会 12：00 

  出席対象者： ２０１５－16年度会長・幹事・米山部門担当     

★ ロータリー財団セミナー： 開会 13：00  閉会 16：00 

  出席対象者： ２０１５－16年度会長・幹事・財団部門担当 

登録料  １名 ５，０００円（セミナー出席１つ・２つに関わらず） 

 

委 員 会 報 告 石川 会員研修委員長 

今月 20 日(土）に、旭川市春光台公園に於いて、「第 12 回ボランティア塗装」

が開催されます。 協賛は旭川塗装協同組合・旭川公園緑地協会、そして我が 

旭川モーニング RC で、平成 22 年より地域社会の奉仕活動として参加してお

り、終了後に一人 1000円でおいしい焼肉にも参加できるそうですので、小中学

生も含め、沢山のご参加をお待ちしています。 
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誕生祝記念品贈呈  

 

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ！ 

 

  武田昭宏会員  4日 

  友重正親会員 20日 

 

次年度活動方針  

次年度 高見会長  

新年度のスタートまで、

早１ヶ月を切りました。 

２０１５－１６年度の国際

ロータリー会長であるスリ

ランカ、コロンボ・ロータ

リークラブ会員の K.R. ラビンドラン氏は、新年

度のテーマを『世界へのプレゼントになろう』を

発表しました。新会員を受け入れ持ち得る力の限

りを尽くして地域に、さらに世界にプレゼントを

行い、信念・情熱・才能を捧げるだけでなく、自

分自身を世界へのプレゼントとして捧げて下さ

いと述べ、ロータリーは私たちの資質を引き出し、

それを人生で生かす道を見つけてくれますとも

説いています。ＲＩ第２５００地区の東堂明ガバ

ナー（旭川北ＲＣ）は『もっとロータリーを楽し

みましょう』と唱えています。 

自身、入会して８年が経過し３年前には幹事を

務めさせて頂き、今回、会長という大役を引き受

けることとなりました。ロータリーの理念・精神、

並びに知識もまだまだ熟知していない中、力不足

ではありますが、宮永新幹事と共に「超我の奉仕」

「四つのテスト」を重んじ、例会及び事業参加が

重荷や負担と感じることなく、『明るく元気で楽

しいクラブ活動』となるよう誠心誠意努めていき

たいと考えていますので、一年間、会員皆様の暖

かいご理解とご協力を心からお願い申し上げる

次第であります。ホームページの充実と有効活用、

四つのテスト朗唱継続、さらに会員皆様が発表で

きる機会を多くしたいと考え、３分間フリースピ

ーチも実施したいと考えています。 

又、自身は川柳が大好きなので１ヶ月に１回会

員の皆様から川柳一句を提出頂き、年間モーニン

グロータリー川柳大賞等を設け、楽しい活動の一

環としたいとも考えていますので、よろしくお願

い申し上げ、次年度活動方針と致します。

 

次年度 宮永幹事 おはようございます。次年度、幹事を拝命しました。 

一年間、どうぞよろしくお願い致します。 高見次年度会長は、「超我の奉仕」

「四つのテスト」を重んじ、例会及び事業参加が重荷や負担と感じることな

く、明るく元気で楽しいクラブ活動にと、おっしゃっております。私は、その

意向をクラブ運営に取り入れながら、例会が円滑になるように努力調整致して

まいります。入会してまだ４年目でございます。知識も無いままで不安であり

ますが、一年間、目標に向かって活動してまいります。 

会員皆様の暖かい御理解と御協力をお願い申し上げます。 

 

ニコニコＢＯＸ ございません   ※ 6月 4日現在 累計 379,690円 
 

出 席 報 告 木村 親睦委員 

 

 

 

 

 

第 1038回(6月 4日)例会  第 1036回(5月 21日)例会  

 総   員  27名   総   員  27名   

出   席  23名   修 正 出 席  24名   

 出 席 率  85.19％   修正出席率   88.89％   

 

 

 



 

伝 達 事 項 飛弾野 奉仕プロジェクト委員長 

11日の例会終了後に、落穂募金の「整理・仕分け作業」を行いますので、よろしくご協力のほど

お願い致しします。 

≪友重正親会員 アメリカから帰国報告≫  

広大な大地のアメリカ、そこに人工的に造った街ラスベガス、

人口 200 万人が生活している大都市です。 

黒人問題やアメリカインデアンと共生し、問題を抱えなが 

らも平和に暮らしているアメリカ合衆国を、ちよっとだけ 

のぞいてきましたので・・・・・。 

 

≪RI 第 2500 地区 第 3 分区 親睦チャリティーゴルフ大会≫ 

第 17 回チャリティーゴルフ大会が、6 月 8 日に旭川ゴルフクラブ台場コースで行われました。 

旭川モーニング RC チームは、団体戦で見事 5 位入賞、 

個人戦では宮永会員が 5 位の上位入賞でした。 

 

 

 

 

 

 

≪平成 26 年度「旭川モーニング RC ゴルフ愛好会」例会のご案内≫ 

本年の例会も 6 月から 10 月まで毎月 1～2 回計 6 回を、下記スケジュールで企画しました。 

新会員も大歓迎ですので、多数のご参加をお待ちしております。＝ゴルフ愛好会 小川幹事＝ 

1. 6 月 11 日（木） コート旭川カントリークラブ    12：00 スタート 
2. 7 月 9 日（木） フォレスト旭川カントリークラブ  13：04 スタート 
3. 7 月 23 日（木） メモリアルカントリークラブ    12：00 スタート 
4. 8 月 6 日（木） 大雪山カントリークラブ（東コース）12：30 スタート 
5. 9 月 3 日（木） フォレスト旭川カントリークラブ  12：29 スタート 
6. 10 月 8 日（木） 旭川ゴルフクラブ（台場コース）  12：48 スタート 
 

６月４日 新旧理事会 

１、７月のスケジュール 

７月 2 日：６月にも次年度会長、幹事、４大委員長活+動方針がありますが、７月２日新年度の最初 

の例会時も会長・幹事・４大委員長に活動方針を発表いただく。 

７月 9 日：各小委員長に活動方針 会計予算説明（小川会員） 

７月 16 日：クラブフォーラム① 会員理解月間について 

７月 23 日：クラブフォーラム② ローターアクトクラブについて     

２、クラブ年会費について 

 例会会場を 15 階使用にあたり、会場費のホテル側の要請で一人年間￥36.600 円の増額になる。 

 会場費の項目で予算を組むか、食事代の増額で対応できるか、再度、ホテル側と協議交渉をする。  

ただし、会計予算案及び活動計画書は増額の金額で進める。  

３、その他 

武田会員より、理事会の内容に変更が生じた場合い、ＦＡＸかメールでよろしいのでは。 

皆様に御理解いただきました。 

  



高見次年度会長より 

  会員全員につき１回川柳の提出を希望する。 

  例会の中で会員に３分間スピーチを要請する。（発表者は理事会で検討する） 

 宮永次年度幹事より 

  2500 地区米山記念奨学会運営委員会より、米山記念奨学生の世話子クラブ引受けについてのお願 

  い文書収受。 

  次年度財団米山推進委員長の安井会員に確認及び調整をお願いし、承諾をしていただきました。 

 国際ロータリー第 2500 地区より 

「ロータリー財団セミナーでの事例発表の依頼」を収受。 

 「カンチャナブリー周辺の学校へ水浄化装置設置事業」の事例発表要請。 

河﨑会員に発表して頂くことで承認。 

河﨑会員も承諾していただきました。 

 

広報委員会：笹川和廣(長) 井上雄樹 佐藤克司 


